



Communiqué – Pour diffusion immédiate

## La saison touristique estivale est lancée en Abitibi-Ouest

**La Sarre, mardi le 10 juin 2025**– La MRC d’Abitibi-Ouest est fière d’annoncer le lancement officiel de sa saison touristique estivale 2025, invitant les visiteurs à découvrir la richesse de ses paysages, ses activités de plein air et sa culture locale. Pour marquer cet événement, intervenants touristiques et élus se sont donné rendez-vous pour un 5 à 7 au Musée École du Rang 2 où une nouvelle exposition attend les visiteurs.

Après une année marquée par la résilience et la volonté de promouvoir notre territoire, cette nouvelle saison s’annonce dynamique et pleine de surprises, avec une variété d’événements, d’activités et de nouveaux sites touristiques à explorer. Grâce au Fonds Qualité Tourisme, différentes améliorations de l’offre touristique verront le jour d’ici la fin de l’année. Notons le retour d’une activité appréciée soit Les Mardis Découvertes qui permettra, pour une troisième année, d’offrir une visite guidée sous une formule clé en main.

**Le Bureau d’information touristique (BIT), un incontournable pour vos sorties**  
Le Bureau d’information touristique demeure l’endroit par excellence pour planifier votre prochaine sortie. Demandez votre exemplaire de notre nouvelle carte touristique! Elle vous sera offerte par l’un de nos quatre conseillers(ères) en séjour qui se relayeront, 7 jours sur 7 pour vous suggérer une activité selon vos goûts. Ils sont : Axelle Audet, Maël Savard, Alycia Gauthier, et Léa Boucher-Mireault. Cette saison marquera les premières sorties de notre nouvel Info-mobile, un Ford Maverick 2025. La MRC en a fait l’acquisition pour exhiber la marque territoriale qui sillonnera le territoire chaque jour de l’année.

En nouveauté cette année, des articles promotionnels aux couleurs de la marque territoriale Riche de nature seront en vente afin de permettre à chaque citoyen d’être un ambassadeur du territoire!

*« L’été est la période idéale pour découvrir ou redécouvrir ce que notre magnifique territoire a à offrir. Les touristes pourront profiter de nos festivités, de nos activités nautiques, de nos sentiers de randonnée ainsi que de notre patrimoine culturel unique. Nous sommes prêts à accueillir chaleureusement tous les visiteurs et leur faire vivre une expérience inoubliable riche en souvenirs »,* a déclaré monsieur Jaclin Bégin, préfet de la MRC d’Abitibi-Ouest.

Pour en savoir plus sur la programmation estivale et découvrir toutes les activités proposées, suivez Tourisme Abitibi-Ouest sur les réseaux sociaux **@tourismeao** et consultez notre portail touristique au **www.tourisme.ao.ca**.

### **À propos de la MRC d'Abitibi-Ouest**

Exerçant sa pleine compétence en matière de développement local et régional, la MRC d'Abitibi-Ouest assume les responsabilités liées à la gestion de la destination. Outre le rôle d'intervenant privilégié auprès de l'Association touristique régionale de l'Abitibi-Témiscamingue, elle exerce à ce titre trois rôles principaux: (i) la création d'un environnement approprié au développement (ii) la commercialisation de la destination et (iii) la gestion de la qualité de la prestation sur place, et cela, sans toutefois exercer un contrôle direct sur les services offerts.

La MRC d'Abitibi-Ouest souhaite positionner son territoire comme une destination attractive reconnue pour ses expériences identitaires, innovantes et de qualité. La spécificité de son territoire rural, la proximité des services offerts et le développement qui s'y fait à l'échelle humaine permettent de vivre des expériences authentiques.

-30-

**Source :**

Denis Beauregard

Conseiller en communication

819-339-5671 poste 240

[dbeauregard@mrcao.qc.ca](mailto:dbeauregard@mrcao.qc.ca)